
Responsável pele distribuição 

CÂMARA MUNICIPAL DE BELO HORIZONTE 

Requerimento de Comissão 

1418/2017 

Senhor (a) Presidente, 

Requeiro a esta Comissão, nos termos do art. 76, § 4° da Lei Orgânica, 

combinado com art. 48, II do Regimento Interno, seja encaminhado, por meio da 

Mesa, a Concessionária Ecovias, especificamente sobre os custos de implantação e 

manutenção da "Área de Escape (ou rampa de escape)", que a empresa administra 

na Via Anchieta, em São Paulo. 

Agradeço, em nome da comissão, a resposta enviada pela Ecovias ao 

pedido de informação de número 1114/2017. Porém, gostaríamos de receber 

informações mais detalhas em relação aos custos de implantação e manutenção das 

rampas de escape. 

A Comissão Especial de Estudos do Anel Rodoviário da Câmara 

Municipal de Belo Horizonte têm o objetivo de apresentar alternativas viáveis para 

diminuir acidentes e evitar mortes no Anel Rodoviário Celso Mello Azevedo. Neste 

sentido, estas informações são de extrema importância para a comissão avaliar se 

existe viabilidade de implantação deste recurso. 

Belo Horizonte, 06 de nov bro de 2017. 

Vereador I lan Melo 
PROPOSIÇÃO INICIAL 
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Ao Senhor 

Vereador Wesley da Autoescola 

Presidente da Comissão Especial de Estudos do Anel Rodoviário 


	Page 1

